

COFRADÍA DEL CRISTO YACENTE DEL SANTO SEPULCRO

Guadalajara, a 20 de Diciembre de 2020.

Estimados hermanos:

Por estas fechas recibíamos el Boletín de Navidad, en el que se recogía los acontecimientos realizados por la Cofradía a lo largo del año, así como la invitación a la cena de hermandad.

No hemos tenido prácticamente ningún acto cofrade, ha sido un año muy duro de pérdidas de familiares, amigos y hermanos cofrades, a los que no hemos podido despedir, y a los que recordaremos especialmente en la misa de difuntos cuando sea posible y daremos la bienvenida a los nuevos hermanos, así como la Asamblea General.

Creemos que ha sido una Semana Santa muy especial y sobre todo mucho más íntima y de recogimiento, siguiendo las celebraciones desde la televisión y ante los altares particulares de cada uno.

Las previsiones para el año que viene no son buenas para realizar ningún acto, de lo que os iremos informando oportunamente.

Desearos que paséis una Feliz Navidad, que también serán especiales reunidos con nuestras familias en la medida de lo posible y que tengamos un año feliz y que pase cuanto antes esta pesadilla.

EL HERMANO MAYOR

